

町民体育祭第63回野球大会・第44回競舟大会

今年もアツい夏が
やってきました！

野球は染竹チーム優勝！

競舟は雷雨により中止

野球大会

8月13・14日の二日間、総合グラウンドで町内21チームが参加して恒例の町民体育祭野球大会が行われました。
13日は、前日の雨の影響で予定より1時間遅れの午前9時より開会式が行われ、晴れたり、時折雨が降ったりとはつきりしない天気の中で開催に、その後も試合時間がずれ込み、最後の試合は午後8時半すぎまで行われました。

→激戦の末、優勝した染竹チーム！



【大会結果】

- 優勝 染竹チーム
- 2位 倉谷チーム
- 3位 川内チーム
- 最優秀選手賞 日当チーム
- 染竹チーム
- 有本剛志選手
- 優秀選手賞 倉谷チーム
- 林 辰徳選手

14日は前日とは違って変わって快晴に恵まれ、炎天下の中試合開始。決勝戦では、染竹チームと倉谷チームが激突。染竹チームが3回裏に1点を先制。倉谷チームが5回表に1点を取り同点に追いつくと、両者一歩も譲らぬまま、延長10回、染竹チームが1点を追加しサヨナラ勝ちを収めました。

→力投で優秀選手賞に輝いた林辰徳選手。



→このスライディングで勝敗が決まりました。



→最優秀選手賞に選ばれた有本剛志選手（写真左）と父敏男選手（写真右）。親子で活躍しました。



競舟大会

今年の競舟大会は、残念ながら中止となりました。

津奈木町の伝統あるイベントということで、出来るだけ開催したかったのですが、雷雨の影響等で泣く泣く中止という判断になりました。

